

## Salesiano Sacerdote: JESÚS REMÓN BAZTÁN

Nacimiento: Aibar (Navarra) 17 enero1941 Profesión religiosa: Arbós (Tarragona) 16 de agosto de 1957 Ordenación: Salamanca 5 de marzo de 1967 Fallecimiento: Barakaldo 17 de junio de 2022

En la noche del 17 de junio de 2022, el Señor ha llamado a su casa a nuestro hermano salesiano sacerdote Jesús Remón Baztán, miembro de la comunidad salesiana de Barakaldo en la que ha desempeñado su vocación y misión salesiana las dos últimas décadas de su vida.

Era hijo de Francisco y Felícitas, padres cristianos sencillos que formaron una familia de cuatro hermanos. Jesús nació en Aibar (Navarra) el 17 de enero de 1941 y fue bautizado el día 20.

Su primer contacto con la casa salesiana fue en Pamplona en 1952. Los primeros años de su formación salesiana se realizaron en la Inspectoría Taraconense. El aspirantado lo vivió en Campello y Gerona, donde fue admitido al Noviciado de Arbós (Tarragona). Allí realizó la primera profesión el 16 de agosto de 1957.

Terminado el posnoviciado en San Viçent dels Horts, encontramos ya a Jesús incorporado a la naciente Inspectoría San Francisco Javier, con sede en Bilbao. Emitirá la profesión perpetua en Pasajes, el 8 de julio de 1963, después de su tirocinio en Pamplona.

La etapa formativa de Teología la realiza en el Teologado de Salamanca, que termina con la ordenación sacerdotal el 5 de marzo de 1967, de manos de Mons. Demetrio Mansilla.

Preparado como maestro y licenciado en Teología, Jesús se entregó con entusiasmo a la vida y a la misión salesiana durante varias etapas de su vida en las casas de Barakaldo, Barakaldo-Cruces, Logroño-Los Boscos y Pamplona.

Jesús fue siempre emprendedor, entregado a la misión salesiana con realismo y trabajo de base. Asumió el servicio de director desde muy joven. La casa de Pamplona conoció su entrega como joven sacerdote y después como director de la misma. También fue director de Barakaldo, Cruces y Logroño Los Boscos.

Sacrificado y constante en su trabajo, siempre aparecía con claridd su corazón sacerdotal y su amor a Don Bosco y a los criterios educativos salesiano. Siempre mantuvo su amistad con los salesianos navarros de las inspectorías de Valencia y Barcelona. Ciertamente habrá sido recibido en el jardín salesiano como un buen trabajador en la viña del Señor.